

ふくしの魅力、福祉クイズ

第8回

ふくしの魅力

所長 内田 吉信

介護サービス シルバーネット
シルバーネット居宅介護支援事業所

(江南市古知野町宮裏41)



『ありがとう。また顔みせてな』
仕事を終えた私の手を力無い両
手で握り締めて涙を流してくれ
たご利用者の言葉と表情が、そ
れからの私の人生を大きく変え
てくれました。

世のため・人のためというよ
うな大それた事では無く、ひと
りの人として困っている人がい
たら気遣い助ける。落ち込んで
いる人がいたら傾聴し励ます。
迷っている人がいたら導き勇気
づける。きっと誰もが身近な人
に対して少なからずこのような
ことを行った経験があると思っ
ます。そんな当たり前！の事を
し、感謝され、それが自分の生
活の糧となる…こんな素晴らし
い事(仕事)があるんだ！私が福
祉の業界に身を置いた、約10年
程前の出来事です。

以来すっかり《ふくしの魅力》
にとりつかれてしまいました。

今、医療・福祉の業界はほと
んどが人材不足と言われているま
す。さらにメディアによる報道

がそれに拍車をかけているのが
現状です。ですが、これらの仕
事から得る本当の喜びや楽しさ
を知っているこの業界人からす
ると違うのです。

私の会社の行動指針には、一
番最初に『明るく楽しく元気よ
く』という小学校の廊下に掲げ
てあるような言葉があります。
お宅に訪問した際、ご利用者や
ご家族の方から人生の楽しさ
や、厳しさ等様々な事を私たち
に教えて頂いているお礼とし
て、少しでも気持ちいが和らぎ、
明るくなってくれたら…という
切なる願いを込めて作られた指
針です。

すべての方々と共存している
事の認識や、毎日の出会い・ふれ
あいを大切にし、同じ志を持つ
た仲間感謝しながら一緒に悩
み互いに共育し合って、何年か
経って振り返っても後悔する事
の無いよう、少しでも明るく過
ごしていく事が私の目標です。